

fotoclick!

Envíenos su fotografía al correo: lectores@diarioelsur.cl



Alumna de Curanilahue representó a Chile en concurso

Renata Peña Larre, alumna de quinto básico de la Escuela Municipal Pablo Neruda, de Curanilahue, viajó hasta Machu Picchu para conocer proyectos sustentables y recorrer las ruinas del santuario inca. La joven representó a Chile en el encuentro continental del concurso de medioambiente "Alrededor de Iberoamérica", organizado por Veolia, empresa francesa que ofrece en Chile y en más de 50 países, soluciones para la gestión de agua, residuos y energía. Renata ganó la versión nacional del certamen que convocó a más de 2.500 alumnos de todo el país. El premio final consistió en un viaje y estada en Lima y Machu Picchu, para conocer los servicios de Veolia y visitar las ruinas del santuario inca.